



Kainan East Rotary

DISTRICT 264

CLUB WEEKLY BULLETIN

事務所 海南市日方1294 海南商工会議所内 TEL (07348) 3-0800

例会日 毎週月曜日 12時30分 ♣オ 1例会のみ 18時30分 於海南商工会議所 4F
会長 西岡 豊 幹事 小嵐俊和 会報委員会 ◎奥村〇辻・池原・三木・新垣・山下

No.504回 例会 昭和60年11月24日(日)午後12時30分 於 レストラン嵐山

1. 開会 点鐘 西岡 豊会長

2. ゲスト紹介 会員奥様及び家族

3. 出席率の報告 会員総数 65名 出席者数 65名 出席率 100%
前回修正出席率 80.95%

4. 会長スピーチ 西岡 豊会長

本日の家族会は、あいにくの雨模様ですが、大勢いの奥様方の御参加を頂き、誠にありがとうございます。

日頃、私達会員は奉仕活動を盛んにすればするほど家族の皆さんに少なからずご迷惑をかけているわけで、海南東ロータリークラブをかけから支えてくれている奥様方に心から感謝する次第です。

秋雨にけむる嵐山の情景はまたすばらしく、紅葉もちょうど今が見頃です。

どうか今日一日、ご夫婦子供さん共にゆっくりくつろいでください。

親睦委員のみなさん、先日来より色々と配慮くださり、ありがとうございました。

5. 幹事報告 小嵐俊和幹事

○ メーキャップ 山下倫弘君 11月20日(水) 海南R.C.

○ 例会場所・時間臨時変更のお知らせ

和歌山R.C. 12月24日(火)→12月24(火) P.M. 5:30~ 紀の国会館
12月31日(火)→12月27(金) 場所・時間は通常通りです。

6. ○天龍寺

京都五山の第一位であるこの寺は、靈龜山天龍資聖禪寺といい、延元四年(1339)に吉野で不遇の中に崩御された後醍醐天皇の靈を慰めるために、足利尊氏が高僧夢窓国師を開山として、嵐山を背景とする龜山離宮を禅寺にあらためたのが創まりである。

天皇が幼少の頃を修学に過ごされた地に、敵味方の別なく南北両朝の戦死者の英靈を慰さめることも、この寺の開創の目的であった。

それまで長く中絶していた中国との貿易を再開して、その利益をこの寺の建立資金とした夢窓国師の、この造天龍寺船による貿易事業は、その後も室町時代を通じて行なわれ、わが国の経済や文化に寄与するところが多かった。

創建以来六百四十余年、その間に八度も兵火にかかるて今は殆んど古建築を見る事ができない。

YOU ARE THE KEY

「あなたが鍵です」

1985~'86年度 国際ロータリー会長 Edward F. Kadman



○ 坐 禅

禅とは「禪那」と云う梵語の略であり「静かに慮んばかる」と云う意味である坐禅をしようと思う人は常に飲食と睡眠を適度にし、所を選んで厚く坐物を敷き帯を少しゆるくして坐り、先ず背梁骨をまっすぐにつき立て、右(左)の脚を左(右)の腿の上に安じ右(左)の掌を左(右)の掌の上に置き、一切処の力を抜き舌は上顎に軽くつけ、唇を閉じ目は少し開いて昏睡を致すことを避ける。呼吸をととのえる。そうして静かに自分の吐く息、吸う息を数えて心を一つに集めておればやがてこの数えることも自然に忘れて三昧に入る。これだけでも毎日、実習しておれば忽ち心身爽快となるを覚える。ともかくも朝五分か十分ずつでも根気づよくつづけて坐禅しておれば必ず心身の安所を得ることが出来る。業務の忙しい人ほど、世間が近代化すればするほど坐禅が必要である。

○ 大 覚 寺

大覚寺は正式には「旧嵯峨御所大覚寺門跡」という名称で、心経信仰の総本山真言宗大覚寺派の大本山です。

門跡寺院とは天皇または皇族が住職された寺のことで、大覚寺門跡は遠く平安の昔、嵯峨天皇の離宮として建てられ当時は嵯峨院と呼ばれていました。

その後、嵯峨天皇の皇女正子内親王(淳和天皇皇后)が清和天皇に奏上して仏寺に改め、嵯峨天皇の孫にあたる恒寂入道親王が初代の住職につかれたといわれています。

京に都を定めた桓武天皇の皇子である嵯峨天皇は優れた学者で、文化人でもあり、弘法大師(僧空海)や橘逸勢等宗教家・学者と共に平安文化の基礎を作られました。

その皇后である檀林皇后も徳の高い方で、子弟の教育、病人の救済・孤児の養護と幅広く社会福祉の事業を自ら先頭に立って起されました。大覚寺は、その後四百年程、衰微しましたが後嵯峨天皇のとき再興され、後宇多天皇の時代にはここで院政をとるなど政治の中心地ともなりました。

南北朝時代には南朝の御所となり、争いに終止符をうつ講和会議が開かれたのもこの寺です。

○ 嵯峨御流

大覚寺を家元とする華道は、未生御流の生花、瓶花、莊嚴華と、あらゆる花型を包容し嵯峨御所の風格を尊称して、嵯峨御流と呼ばれる。嵯峨天皇にその源をおくる大覚寺は千百余年の歴史と伝統を持ち華道の発祥地といわれている。大覚寺の中に華道総司所をおき、全国各地はもちろん、遠く海外にまで全百四十有余の司所がある。

以上の二ヶ寺を見学し、楽しく京都の一日をすごしました。

ニコニコ・米山・BOX

西岡 豊君 小嵐俊和君 上田文亮君 前窪紀文君 林孝次郎君 上中嗣郎君
山名正一君 その他多数の方々

次回例会案内 昭和60年12月2日(月) PM 6:30 於 初音
年次総会

YOU ARE THE KEY
スマイル式会員登録